

Prozession zu Fronleichnam in Dambroich

Von S.L.

6. Juni 2024, 21:53





Zuvor wurde die heilige Messe im Festzelt auf dem Dorfplatz durch Militärpfarrer Brendel zelebriert, den die Gemeinde schon aus den drei vergangen Fronleichnamsprozessionen kennt.

Angeführt durch die neun Messdienerinnen und Messdiener wurde die Monstranz durch das Dorf zu den drei festlich geschmückten Altären getragen. Den Himmel trugen dabei die Junggesellen des Junggesellenvereins Frohsinn 1873 Dambroich. Weitere Junggesellen begleiteten den Prozessionsweg mit den Fahnen des Junggesellenvereins.

Musikalisch begleitet wurden sowohl Festmesse als auch Prozession von den Siegburger Musikanten.

Die heftige Regenschauer, die beim ersten Altar einsetzte und erst am letzten Altar abflaute, ließ alle Teilnehmenden enger unter den Schirmen zusammenrücken. Indem man sich gegenseitig mit Schirmen aushalf, entstand ein schönes Gemeinschaftsgefühl, das auch nach dem Schlusseggen im Festzelt zu spüren war.

Kräftig durchnässt, doch von dem Gemeinschaftsgefühl getragen, blieben alle noch eine Weile bei Grillwurst und Getränken zusammen.

Ein herzliches Dankeschön an die Anwohner des Prozessionsweges, die den Weg durch Festfahnen und Altäre wunderschön geschmückt haben.

Danke auch dem Bürgerverein sowie dem Junggesellenverein, die tatkräftig bei der Vorbereitung und Durchführung unterstützt haben.